

# Alnatura zieht ins Alte Hallenbad

Seit heute gibt es auf dem Gelände des Alten Hallenbades einen neuen Bio-Supermarkt. Der bisherige Alnatura SuperNaturMarkt in der Bergheimer Straße ist umgezogen und hat eine Ecke weiter in dem umgebauten historischen Gebäudekomplex erneut seine Pforten geöffnet. Auf einer doppelt so großen Verkaufsfläche – mit mehr als 580 Quadratmetern – finden die Kunden auf dem Areal zwischen der Bergheimer Straße und der Poststraße eines der umfangreichsten Bio-Sortimente der Stadt.

Mit dem neuen Heidelberger SuperNaturMarkt gibt es nun 70 Filialen des Bickenbacher Bio-Unternehmens.

**Alnatura Stadtprojekte – Spendenaktion zur Eröffnung**  
Anlässlich der Filialeröffnung spendet Alnatura Geld an drei lokale gemeinnützige

Vereine. An den ersten drei Eröffnungstagen können die Kunden durch den Einwurf eines „Alnatura Spendentalers“ in eine Spendenbox entscheiden, welche Organisation unterstützt werden soll. Alnatura wird dann die



Bio-Brot und -Backwaren in großer Auswahl

Summe der Spendentaler in Euro umwandeln und den Initiativen den jeweiligen Geldbetrag überreichen.

Außerdem begleiten zahlreiche weitere Aktionen die Eröffnungstage: An verschiedenen „Sinnesstationen“ können die Besucher Bio-Lebensmittel erraten, schmecken und fühlen. Für die kleinen Besucher gibt es Luftballons und für alle leckere Snacks zum Probieren.

## Bio in großer Auswahl

Einladend und großzügig ist die Ladeneinrichtung bei Alnatura: Naturmaterialien, warme Farben und breite Gänge verstärken die angenehme Atmosphäre. Über 6 000 Bio-Produkte und Naturwaren sorgen für eine reichhaltige Auswahl, die einem „normalen“ Supermarkt in nichts nachsteht.

Das breite Sortiment umfasst tagesfrisches Obst und Gemüse, vieles davon aus heimischem Demeter-, Bioland- oder Naturland-Anbau, sowie



Bio-Gemüse aus der Region

Brot- und Backwaren von lokalen Bio-Bäckern. Außerdem gibt es eine große Palette an Molkerei- und Trockenprodukten, ca. 120 Käsesorten und die dazu passenden Weine, exotische Spezialitäten, hochwertige Feinkost und viele Lebensmittel für die schnelle Küche. Und überall gibt es etwas zu probieren, denn so

kann man sich am besten davon überzeugen, wie lecker Bio-Lebensmittel schmecken.

Abgerundet wird das Angebot durch eine große Abteilung mit Naturkosmetik und ein Sortiment speziell für Babys und Kinder, darunter auch Kleidung aus ökologisch angebauter, fair gehandelter Baumwolle.

## Kurze Wege, täglich frisch – Bio aus der Region

Wichtig ist Alnatura, dass möglichst viele Frischeprodukte – also z.B. Obst und Gemüse, Brot und Backwaren – aus der Region stammen, denn so werden Arbeitsplätze in der heimischen Landwirtschaft und im Handwerk gesichert.

Kurze Transportwege sind außerdem ein Beitrag zum



Glastüren vor den Kühlregalen sparen Strom

Umweltschutz und gewährleisten, dass die gelieferten Waren tagesfrisch sind. Regionales Obst und Gemüse liefert z.B. die Bioland-Gärtnerei Wiesenacker aus Heidelberg.

## Regelmäßige Angebote

In allen Alnatura SuperNaturmärkten gibt es 14-tägig wechselnde Angebote: Mindestens 25 Produkte – Bio-Lebensmittel oder Naturkosmetik – sind regelmäßig zwei Wochen lang zu einem besonders günstigen Preis erhältlich. Neue Artikel werden oft zum Probierpreis angeboten. Und rund 300 Produkte, erkennbar an der blauen „Sparpreis“-Kennzeichnung, sind sogar dauerhaft preisgünstig.

Seit dem 1. Juni 2012 ist Alnatura auch Partner von Deutschlands größtem Bonusprogramm Payback.